

## 新園長 挨拶



スマイルはじめ保育園 藤崎 真奈美 園長

今年度より園長となりました。当園は広い芝生の園庭が自慢で子ども達の賑やかな声でいっぱいです。「強く・賢く・礼儀正しく」を保育目標に、遊びを通して自ら考え行動する、挨拶・返事など人としての基本を大切に過ごしています。どうぞよろしくお願ひいたします。

関屋保育園 古川 真美 園長

今春より園長を務めさせていただくことになりました。新たな発見の毎日です。コロナ禍での日々の保育、行事をどのように進めていくか職員と共に考え模索しております。子ども、保護者、職員が共に育ち合い、寄り添い支え合える園となることが目標です。今後とも宜しくお願ひいたします。



満日こども園 平田 恭子 園長

今年度より園長となりました平田と申します。満日こども園は令和3年4月に旧満日小学校グラウンド跡地に移転し、こども園としてスタートいたしました。ぴかぴかの広い園舎・築山のある広い園庭で、のびのびと過ごしております。保護者の方とともに歩むこども園を目指し、職員一丸となって頑張っております。どうぞよろしくお願ひいたします。



なの花こども園 若杉 奈穂子 園長

西区にあります、なの花こども園の若杉奈穂子と申します。子ども一人ひとりを大切に、あたたかい関わりを心がけ、たくましい体や豊かな心という“生きる力の基礎”を育めるよう、職員みんなで学び合い、保育教育を探求し続けていきたいと思ひます。どうぞ宜しくお願ひいたします。



こまくさ保育園 菅井 美佐 園長

開園よりの理念を大切に、職員と一緒に子どもたち一人ひとりの気持ちに寄り添い、健やかな成長、発達を保護者の皆さんと一緒に支え、生活の土台となる力をつける丁寧な保育をしていきたいと思ひます。また、保護者の皆さんとの信頼関係を大切にしていきたいと思ひます。これからも皆様のご指導宜しくお願ひいたします。



よろしくおねがいします

